

## Vizepräsidentenbericht zur Saison 2022/2023

Liebe VBCOLerinnen und VBCOLer

Die Saison 2022/2023 nimmt mit der GV vom 2. Juni 2023 ein Ende. Es war eine sehr spannende Saison, denn der VBC Oftringen hat Neues ausprobiert. Wir blicken zusammen auf die Saison zurück und reflektieren mit ein paar Sätzen die Erfolge der einzelnen Teams. Die ausführlichen Jahresberichte der einzelnen Teams könnt ihr auf unserer Webseite einsehen.

### ***Präsidentaler Aus- und Rückblick auf das sportliche Geschehen***

Der sportliche Erfolg hielt sich in der Saison 2022/2023 bei den meisten Teams in Grenzen und doch sind Fortschritte im Vergleich zur letzten Saison deutlich erkennbar. Anfang Saison war klar, dass wir etwas verändern müssen. Das Damen 1 und das ambitionierte Team U23 2. Liga Juniorinnen starteten mit diesem Ansatz zusammen mit unserem Swiss Olympic Diplomtrainer Marc-Antoine Boccali in die Saison. Die Teams kämpften und konnten einige Erfolge feiern: Das intensive Training konnte man auf dem Spielfeld deutlich erkennen. Trotz einigen Siegen konnte das D1 die Abstiegsspiele nicht vermeiden: Kampfgeist und Glück führen aber zum Ligaerhalt. Somit wird das D1 auch nächste Saison weiterhin in der 3. Liga Pro kämpfen. Bei den U23 2. Liga Juniorinnen zahlten sich die 6 Stunden Training pro Woche aus. Der letzte Match der Saison zeigte das Potenzial des ambitionierten U23 Teams: Sieg gegen den Tabellenführer Rheinfelden!

Das Damen 2, die U23 4. Liga Juniorinnen und die U17 Juniorinnen hatten es ebenfalls nicht ganz leicht. Doch auch sie kämpften um jeden Punkt und gaben stets Vollgas. Auch die Herrenfraktion im VBC Oftringen kämpfte um jeden Punkt: Das Herren 1 bestritt die erste Saison in der 5. Liga. Das Niveau der Gegner war bis zum ersten Meisterschaftsspiel ein grosses Fragezeichen. Trotzdem meisterte das H1 die Saison und konnte einige Siege feiern. Auch die U23 2. Liga Junioren starteten motiviert in die Meisterschaft und konnten in der Rückrunde einige Siege erzielen und wertvolle Punkte gewinnen. Die U18 Junioren und das U16 Mixed nahmen an mehreren Turnieren teil. Das Ergebnis des letzten Turniers der U18 Junioren lässt sich sehen: Das Team landete auf dem 1. Platz. Erfreuliche Ergebnisse zeigten auch unsere Ü32 Damen: Sie erreichten in der Saison den 4. Tabellenrang. Noch erfolgreicher war unser Mixed. Das VBC Oftringen Mixed belegt in der Meisterschaftstabelle den sage und schreibe 2. Rang und darf sich auf eine Saison in der dritten Liga freuen!

### ***Unsere Helfer- und Vereinsanlässe***

Wie jedes Jahr standen auch diese Saison wieder einige Helfer- und Vereinsanlässe auf dem Programm. Wir halfen am Kinderfest, 1.-August-Brunch, am Martini-Märt und am Altersausflug. Ein herzliches Dankeschön für euren Einsatz!

Das Trainingsweekend fand in Oftringen statt. Wie jedes Jahr wurde im Rahmen des Trainingsweekends der Sponsorenlauf absolviert. Neu war jedoch im Jahr 2022 die organisierte Vereinsolympiade, bei welcher man viele verschiedene Preise gewinnen konnte. Es gab verschiedene Posten wie zum Beispiel Twister oder eine Plank-Challenge. Auch in der Halle mit dem Volleyball gab es diverse Posten. Ein Vereinskahoot durfte natürlich auch nicht fehlen! Nach dem Essen wurde der Sieger im Pingponggrundlauf gekürt. Es war ein sehr erfolgreicher Event und es war schön, nach längerer Zeit wieder einmal alle Teams an einem Vereinsanlass zu sehen. Es freute uns insbesondere, dass auch viele Passivmitglieder mit ihren Familien an der Vereinsolympiade teilnahmen.

Weiter konnten wir diese Saison wiederum unser alljähriges VBCO and Friends Turnier durchführen. Leider musste das Datum aufgrund der Hallenbelegung dieses Jahr geändert werden und es gab nur wenige Teilnehmer. Trotzdem war es ein sehr cooler Event und wir hoffen beim nächsten Turnier auf mehr Anmeldungen!

### ***Aus dem Vorstand***

Der Vorstand hat auch dieses Jahr viel Arbeit geleistet. Wir haben uns für einige Sitzungen getroffen und über spannende Themen diskutiert. Wir besprachen Helfer- und Vereinsanlässe, diskutierten die Entwicklungen der Teams und alles weitere, was der reguläre Meisterschaftsbetrieb erfordert.

Diverse Vorstandsmitglieder vertraten den VBC Oftringen an regionalen Anlässen: Wir nahmen Teil an der SVRA Delegiertenversammlung, der SVRA Präsidentenkonferenz, einem regionalen Austausch der Vereine unserer Umgebung, der Schulsportkommission von Oftringen sowie der Delegiertenversammlung der Vereinigung der Ortsvereine Oftringen-Küngoldingen. Weiter standen Vorstandsmitglieder in Kontakt mit der Gemeinde und der Schule Oftringen. Im Austausch mit den Vereinen unserer Umgebung ging es darum, unsere Kommunikation zwischen den Vereinen zu pflegen und stärken. Es fanden zudem einige vereinsinterne Sitzungen statt: Trainersitzung, MV-Sitzung, Nachwuchssitzung. Auch unser vereinsinternes Pilotprojekt Nachwuchs war sehr aktiv. Zusammen mit dem Vorstand organisierte das Nachwuchsprojekt zwei Elternabende.

An dieser Stelle möchte ich mich herzlich bedanken bei sämtlichen Vorstandsmitgliedern: vielen Dank für euren freiwilligen Einsatz und euer Engagement für den VBC Oftringen! Leider werden Mirjana Dakic, Asya Kaplan und ich den Vorstand per GV verlassen. Es konnten bereits helfende Hände gefunden werden, die den Vorstand ergänzen werden. Ich wünsche Andrea Frutig, Alina Gerteiser und Emilia Juhasz viel Spass an ihren Aufgaben im Vorstand. Dem gesamten Vorstand wünsche ich in der neuen Konstellation viel Freude, spannende Sitzungen und angeregte Diskussionen.

### ***Ein grosses Dankeschön an...***

... alle Trainerinnen und Trainer, die mit ihrer wertvollen Arbeit Trainings für unsere Mitglieder ermöglichen: Amelie Huggenberger, Emilia Juhasz, Jolanda Huber, Justin Löffel, Lena Bolliger, Léonie Ernst, Lioba Sahli, Lisa Ammann, Marc-Antoine Boccali, Michèle Bolliger und Rahel Loretz.

... alle MVs, die ihre Teams mit den wichtigen Informationen aus dem Vorstand versorgen: Aline Bolliger, Anita Bächler, Elin Lyrén, Emilia Juhasz, Justin Löffel, Léonie Ernst, Lily Müller, Lorena Hyseni, Mischa Berz und Seray Cinar.

... unsere Schiris, die für den VBC Oftringen pfeifen: Alisha Hochuli, Dorkas Mikalay, Ena Lucic und Jael Müller.

... unsere beiden Revisorinnen, die unsere Finanzen kritisch überprüfen: Jolanda Huber und Rahel Gaberthüel.

... unsere Sponsoren, die uns mit ihrem Beitrag finanziell unterstützen.

... meine Vorstandskolleginnen und Vorstandskollegen für ihre wertvolle Arbeit für den Verein: Asya Kaplan, Ayse Celebi, Justin Löffel, Mirjana Dakic, Rahel Loretz, Roger Meyer und Seray Cinar.

... meine Kolleginnen aus dem Pilotprojekt Nachwuchs für das Organisieren von allen Themenbereichen rund um die Einführung von Leistungssport im VBC Oftringen: Ayse Celebi, Jolanda Huber, Olivia Bächler und Viola Wilhelm.

... Katja Suter für das Managen unserer sozialen Medien.

... Nino Wyssmann für das Betreuen unserer Webseite.

... euch alle: für euren Einsatz, eure Freude am Volleyball, euren Kampfgeist, eure Treue und eure Präsenz!

### ***Abschied***

Mit dieser GV endet auch meine Zeit im Vorstand des VBC Oftringen. Ich durfte in den zwei Jahren als Vizepräsidentin sehr viel lernen, spannende Menschen kennenlernen und interessante Erfahrungen erleben. Herzlichen Dank für euer Vertrauen!

Ich wünsche dem VBC Oftringen weiterhin viel Kampfgeist und Durchhaltevermögen. Und das Allerwichtigste: viel Spass und Freude am Volleyball!

Allez VBC Oftringen!

Eure abtretende Vizepräsidentin

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'J. Bohnenblust'. The signature is stylized and cursive.

Janine Bohnenblust